

みなさまの声を聞かせてください

～村長へのたより



村では、地域と行政が一体となって『住みよいまちづくり』を進めるため、皆さんが日ごろ思っている村政へのご意見やご要望を随時受け付けています。

平成25年度は、128通の手紙・メールが届きました

昨年4月から今年3月までに寄せられたご意見・ご要望は24件、照会等は104件でした。その内、手紙は7通、メールは121通でした。内容別の集計結果は次のとおりです。

- ・防災関連……………3件
 - ・生活環境……………30件
 - ・保健福祉……………19件
 - ・教育文化……………27件
 - ・行財政……………28件
 - ・産業経済……………11件
 - ・その他……………11件
- ご意見・ご要望、また各種お問い合わせありがとうございます。

村に寄せられたご意見・お問合せと、その回答を一部ご紹介します

お寄せいただいたご意見等から、その一部を紹介しています(要旨のみを掲載しています)
【意見等】
陸平縄文ムラまつりを始めた理由を教えてください。

【回答】
陸平縄文ムラまつりは、陸

平貝塚を多くの人に知ってもらうために始めました。

陸平貝塚は、中に縄文時代の人々が暮らした跡がとてもよく保存されており、美浦村だけではなく霞ヶ浦周辺の縄文時代の様子を知ることができる貴重な遺跡です。

しかし、かつて陸平貝塚は安中地区以外の人にはあまり知られていませんでした。貴重な陸平貝塚を守り、未来の人々に伝えていくには、地域の人たちみんなで守って行かなければなりません。それにはまず陸平貝塚を知ってもらい、興味を持ってもらう必要があります。そこで、気軽に陸平貝塚に来て陸平貝塚を知ってもらおうきっかけの一つとしてまつりを始めました。

(生涯学習課文化財センター 扱い)

【意見等】

ゴミの仕分けについて、「プラ」と書いてある容器には紙のシールが貼ってあることが多いのですが、シールは剥がさないといけませんか？

【回答】
「プラ」に付いているシール

は、無理に剥がす必要はありません。プラゴミは、工場で5ミリメートル四方に裁断して水の中を通し、浮いた部分は再生製品、沈んだ部分は固形燃料として製鉄所で使用されます。また、汚れの落としにくいもの、分別に迷うもの等は燃やすごみへ入れてください。分別が負担にならないよう、徐々に慣れていっていただけたらと思います。

(経済建設部生活環境課扱い)

【意見等】

美浦村が実施している「広島平和記念式典派遣事業」について、この事業の要項・予算等を教えてください。

【回答】

村では、人類共通の願いである「核兵器のない平和な世界の実現」に向け、昭和63年に「非核平和美浦村宣言」を行い、「非核平和美浦村宣言推進協議会」を設立しました。戦争の悲惨さと平和の尊さを伝え、恒久平和を次世代に引き継ぐための活動を行っています。

その活動の一環として、平成元年から広島市で行われる

平和記念式典への派遣事業が始まり、当初は村長、村議会議員、上記の協議会委員等が派遣されていきました。

平成4年から、村内3カ所の小学校から式典参加を希望する6年生とその保護者の親子3組を中心に、式典参加者を派遣しています。

また、当事業の平成25年度予算につきましては、事業費として66万1000円を計上しております。

(総務部総務課扱い)

「村長へのたより」は、今月号に専用の用紙が折り込まれていますのでどうぞご利用ください。

専用の用紙は、村の公共施設6カ所に設置してある専用の投函箱「あなたの声を村政に～村長への手紙」脇にも常時備え付けている他、美浦村公式ホームページからもご意見等を受け付けています。投函箱は、役場・中央公民館・保健センター・光と風の丘公園クラブハウス・文化財センター・老人福祉センターに設置してあります。